

Brunn am Gebirge, 18.6.2016

Mit der McDonald's Fußball Eskorte bei der UEFA EURO 2016™:

5 Kinder aus Österreich führten ÖFB-Stars aufs Spielfeld

Für fünf Kinder aus Österreich wurde am 18. Juni ein Traum wahr: Als Teil der McDonald's Fußball Eskorte begleiteten Lea Parfuß (9 Jahre, Statzendorf/Niederösterreich), Alexander Feldinger (7 Jahre, Eggelsberg/Oberösterreich), Fabian Högerl (6 Jahre, Hornstein/Burgenland), Lena Haider (8 Jahre, Leoben/Steiermark) und Nils (10 Jahre, Wien) die Stars der österreichischen Nationalmannschaft Hand in Hand aufs Spielfeld und feuerten ihre Stars aus nächster Nähe an.

Noch vor dem Anpfiff des Spiels hatten die fünf österreichischen Kinder ihren großen Auftritt. Unter tosendem Applaus und vor tausenden von Fans liefen die österreichischen Vertreter der McDonald's Fußball Eskorte Hand in Hand mit ihren Stars ins Stadion Parc des Princes in Paris ein: **Lea gemeinsam mit Stefan Ilsanker, Alexander mit Tormann Robert Almer, Fabian mit Julian Baumgartlinger, Lena mit Sebastian Prödl und Nils mit Kapitän Christian Fuchs.** Aufregung, glänzende Augen und das Fußballidol aus nächster Nähe kennen lernen – fünf Österreicher durften diese einmalige Erfahrung bei der heurigen Fußball-EM erleben. „*Die Begeisterung der fünf österreichischen McDonald's Fußball Eskorte Kinder war riesig und sie haben Österreich großartig vertreten*“, freut sich Andreas Schmidlechner, Managing Director McDonald's Österreich. Auch die fünf jungen Teilnehmer waren sich einig: Es war ein einmaliges Erlebnis, die internationalen Spitzenfußballer so hautnah zu erleben.

Die McDonald's Fußball Eskorte ist seit 2002 fester Bestandteil der internationalen Fußball-Events. Als Kooperationspartner der UEFA bietet McDonald's Kindern von 6-10 Jahren aus ganz Europa die Möglichkeit, eine wichtige Rolle bei den größten Fußballturnieren der Welt einzunehmen. „*Es ist nur eines von zahlreichen McDonald's Programmen, um Kindern in der ganzen Welt Sport und Spaß näher zu bringen*“, erklärt Andreas Schmidlechner das Fußball Eskorte-Programm.

Weitere Informationen auf www.mcdonalds.at und www.facebook.com/mcdonaldsaustria

Über McDonald's Österreich

McDonald's Österreich betreibt aktuell 195 Restaurants und beschäftigt 9.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Das Unternehmen erwirtschaftete im Jahr 2015 einen Umsatz von 576 Millionen Euro. Die für das gesamte Produktsortiment verwendeten Rohstoffe stammen zu einem überwiegenden Teil aus Österreich und McDonald's ist der größte Gastronomie-Partner der österreichischen Landwirtschaft. Weitere Informationen auf www.mcdonalds.at

Rückfragenhinweis

McDonald's Österreich | Christine Stundner | Specialist Communications | Tel. 02236-3070-6594, 0664-61 44 469
E-Mail: christine.stundner@at.mcd.com | facebook: www.facebook.com/mcdonaldsaustria |
Instagram: mcdonalds_austria | Snapchat: mcdonalds.at | Website: www.mcdonalds.at

McDonald's Franchise GmbH | Campus 21, Liebermannstraße A01601, A-2345 Brunn am Gebirge |
Tel. 02236-3070-0, Telefax 02236-3070-6403 | Firmenbuch Nr. 40540 v Landesgericht Wr. Neustadt | UID Nr.
ATU36975500 | www.mcdonalds.at